

Ressort: Finanzen

Senioren können 2013 wohl nur mit geringer Rentenerhöhung rechnen

Berlin, 13.11.2012, 11:54 Uhr

GDN - Die Senioren in Deutschland können im kommenden Jahr wohl nur mit einer geringen Rentenerhöhung rechnen. Wie die Deutsche Rentenversicherung Bund am Dienstag nach vorläufigen Berechnungen mitteilte, werden die Altersbezüge 2013 in Westdeutschland voraussichtlich um etwa ein Prozent steigen.

Ostdeutsche Rentner könnten etwas mehr erhalten. 2012 stiegen die Renten im Westen um 2,18 Prozent und im Osten um 2,26 Prozent. Die Rentenanpassung wird allerdings erst im Frühjahr 2013 endgültig von der Bundesregierung festgelegt. Dann liegen die endgültigen Zahlen zur Lohnentwicklung vor. Von einer Rentenerhöhung profitieren in Deutschland etwa 20 Millionen Senioren.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-2253/senioren-koennen-2013-wohl-nur-mit-geringer-rentenerhoehung-rechnen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com